

Subject **Antwort auf "Petition: stoppt den Genozid an weissen Buren in Südafrika!"**

From _EDA-STs Afrika <sts.afrika@eda.admin.ch>

To info@patriotpetition.org <info@patriotpetition.org>

Date 2025-09-01 16:29

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bedanken uns für Ihr Schreiben vom 15. Juli 2025, das uns von der Bundeskanzlei zur Beantwortung weitergeleitet wurde.

Die Schweiz erachtet Rassendiskriminierung als gravierende Verletzung von Menschenrechten. Die Bekämpfung von Rassismus ist weltweit von grosser Bedeutung und jeder Staat ist laut der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte, dem internationalen Pakt über bürgerliche und politische Rechte, sowie dem internationalen Übereinkommen zur Beseitigung jeder Form von Rassendiskriminierung angehalten, die Menschenrechte zu respektieren, zu schützen und umzusetzen.

Die Beziehungen zwischen der Schweiz und Südafrika sind vielfältig und eng. Die beiden Staaten pflegen einen regelmässigen Austausch, insbesondere auch zu Menschenrechtsfragen. In diesem Sinne verfolgen wir die Entwicklungen in Südafrika aufmerksam und thematisieren sie im Rahmen etablierter diplomatischer Formate.

Mit freundlichen Grüssen

Edgenössisches Departement für auswärtige Angelegenheiten EDA

Staatssekretariat STS

Abteilung Afrika AAF

Bundeshaus West, 3003 Bern

sts.afrika@eda.admin.ch

www.eda.admin.ch

This E-Mail may contain trade secrets or privileged, undisclosed or otherwise confidential information. If you have received this E-Mail in error, you are hereby notified that any review, copying or distribution of it is strictly prohibited. Please inform us immediately and destroy the original transmittal. Thank you for your cooperation.

